

ÁREA DE ALCALDÍA
DIRECCIÓN GENERAL DISTRITO NORTE

(Expte. Nº.- JMD.04/2025)

**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DEL
DISTRITO NORTE EL DÍA 26 DE MARZO DE 2025**

En la Ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar indicados se reúne, en primera convocatoria, la Junta Municipal del Distrito Norte, con la asistencia de las personas que a continuación se relacionan:

LUGAR: Dependencias del Distrito Norte del Ayuntamiento de Sevilla, calle Estrella Proción nº 8 41015-Sevilla.

HORA: Comienzo: 18.00 h. **Final:** 19:57 h.

ASISTENTES:

Presidente:

D. Juan de la Rosa Bonsón

Vocales:

En representación de la Corporación:

D^a. Macarena González de los Santos (PP)
D. José Pablo Figueroa Ruíz (PP)
D^a. Yolanda Fajardo Sánchez (PSOE)
D. Jesús Francisco Carrillo Espinoza (PSOE)
D^a. Dolores Vera Rodas (PSOE)
D. Manuel Jesús Izquierdo Mogrera (PSOE)
D^a. Rocío Girón Piñero (PSOE)
D. Ángel Bautista Rangel (PSOE)
D. Agustín Romero Clavero (PODEMOS)
D^a. Daniel Andújar Sánchez (VOX)

En representación de las Asociaciones Vecinales:

D. Ignacio Angulo Lafuente (AAVV PARQUEFLORES)
D. Óscar Luna Miranda (AAVV DESPERTAR DE VALDEZORRAS)
D. Ignacio Cruz Hernández (AVV ESTRELLA ANDALUZA)

Código Seguro De Verificación	EFFv7zM6GUtTC6004e607w==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson Jose Aguilar del Rio	Firmado	06/05/2025 12:51:39 06/05/2025 12:15:08
Observaciones		Página	1/12
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/EFFv7zM6GUtTC6004e607w==		



En representación de Asociaciones de madres y padres del alumnado (AMPAS):

D^a. Carmen Pérez Araujo (AMPA HERMANOS MACHADO)
D^a. Rocío Vilches San José (AMPA BLAS PASCAL)

En representación de Asociaciones de Mujeres:

D^a. Carmen Muñoz Carmona (AAMM POR EL EMPLEO MARÍA CORAJE)
D^a. Elisabeth Amador Barrero (AAMM TRECE ROSAS POR LA PAZ)

En representación de asociaciones de tercera edad:

D. Juan Antonio García García (CENTRO PENSIONISTAS VALDEZORRAS MIGUEL GARCIA MARIN)

En representación de entidades u organizaciones de personas con capacidades diferentes:

D^a. Nieves Márquez Matallanes, Federación Provincial de Asociaciones de Personas con discapacidad física y orgánica de Sevilla (COCEMFE)

En representación de restos de entidades:

D. Jesús Jiménez Vergara (CP Y RESIDENTES PINO MONTANO)

Secretaria: D. José Aguilar del Rio

A continuación, el Presidente de la Junta Municipal del Distrito Norte inaugura la sesión, y agradece la asistencia a todos/as los/as representantes; la Secretaría no tiene inconveniente en que se celebre la sesión, existiendo quórum suficiente para ello.

Se proceden a examinar los siguientes asuntos, incluidos en el orden del día:

1º.- APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 26/02/2025.

La Presidencia pregunta a las/los asistentes si han recibido el borrador del acta mencionada, todos/as asienten y a continuación pregunta si están de acuerdo con dicho borrador.

D. Manuel Jesús Izquierdo Mogrera, representante del grupo municipal Partido Socialista manifiesta que quiere hacer constar que quieren ver el informe del Secretario del Ayuntamiento al que se hizo alusión en la anterior sesión, así como dejar constancia que la propuesta que presentó AMPA AZOR solicitaba instar el cese del Delegado de Educación a la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta de Andalucía.

Hecha la aclaración, el acta se aprueba por asentimiento de los presentes.

Código Seguro De Verificación	EFFv7zM6GutTC6004e607w==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	06/05/2025 12:51:39	
	Jose Aguilar del Rio	Firmado	06/05/2025 12:15:08	
Observaciones		Página	2/12	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/EFFv7zM6GutTC6004e607w==			

2º.- INFORMACIÓN DE LAS DECISIONES O ACUERDOS ADOPTADOS DESDE LA ÚLTIMA SESIÓN.

La Presidencia hace a continuación un breve resumen de las actuaciones realizadas desde la celebración de la última sesión: comenta que desde la última sesión ha seguido habiendo inversiones en el Distrito de más de 70 mil euros. Se ha llevado a cabo un refuerzo en reparación de socavones debido a las lluvias que se han acontecido. Se han mantenido visitas a colegios y escuelas infantiles. Actividades previas a la semana santa en lo que sobre todo se refiere a la hermandad de Pino Montano, a la agrupación parroquial de nuestra señora del rosario y de san Jerónimo la agrupación de nuestra señora de las veredas y círculo rociero. Se está haciendo seguimiento exhaustivo de las obras de la calle Cortijo de las Casillas que se espera que en un par de meses esté finalizado. Actuaciones del arroz que se está llevando a cabo en colegios del Distrito. Visitas realizadas del seguimiento de la línea de metro, del museo casa Fabiola. La junta municipal de seguridad que se llevó a cabo en el mes de febrero y la regularización de la Bachillera.

3º.- EXAMEN DE LAS PREGUNTAS FORMULADAS POR VOCALES DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE:

A continuación, se procede a la exposición de las preguntas formuladas por vocales de la Junta Municipal del Distrito.

3.1 PREGUNTAS DE AAVV PARMADAL

D. Oscar Luna Miranda, Vocal de la Asociación Despertar de Valdezorras, en representación de Parmadal, toma la palabra y procede a formular la primera pregunta presentada:

Solicitan información sobre la regularización del local que era sede de la entidad y si ya es propiedad del Ayuntamiento de Sevilla.

El Presidente contesta que hay un compromiso de recuperar ese local. Ahora mismo la titularidad del suelo en el que se asienta sigue figurando a nombre de FIASA, según el catastro. Las últimas actuaciones que se han realizado por la Gerencia, en el mes de marzo, han sido reclamaciones económico administrativas ante el Tribunal económico contra las actuaciones de la Gerencia en el que se solicita que se catastre el suelo a favor del Ayuntamiento para poder tener la disposición del suelo. La última nota es que está pendiente la resolución de la reclamación ante el tribunal económico.

3.2.- PREGUNTA DE AAVV ESTRELLA ANDALUZA

Toma la palabra D. Ignacio Cruz Hernández, vocal de la asociación, exponiendo la pregunta presentada: ¿Qué se está moviendo en las visitas realizadas por el Ayuntamiento en el Colegio de la Bachillera? ¿Cuál es el futuro de este espacio?

El presidente informa que los que están yendo son patrimonio y asuntos sociales que están poniendo en valor el edificio y todo lo que hace allí, acompañando a La Caixa para despejar todo tipo de dudas y no se pierda el programa. Eso está adscrito a áreas de barrios colectivos y por eso va asuntos sociales y al área de patrimonio.

Código Seguro De Verificación	EFFv7zM6GutTC6004e607w==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson Jose Aguilar del Rio	Firmado	06/05/2025 12:51:39
Observaciones		Firmado	06/05/2025 12:15:08
Url De Verificación	Página		3/12
	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/EFFv7zM6GutTC6004e607w==		



3.3.- PREGUNTA DE AMPA BLAS PASCAL

Toma la palabra D^a Rocío Vilches San José, vocal del AMPA Blas Pascal exponiendo las dos preguntas presentadas:

Pone de manifiesto la vocal que ambas preguntas versan sobre el colegio Pablo Ruiz Picasso.

Se le contesta que se ha entendido que versaban sobre el Albert Einstein al no haber hecho alusión al colegio al que se refería y debe de hacerlo para poder responder a las mismas cuando se plantean.

El Presidente contesta que se han hecho documentación sobre estas preguntas para el Albert Einstein al creer que se referían a él.

Quedan sin responderse ambas preguntas al no haber incluido el colegio al que se referían, dejando constancia la vocal que las presentarán para la próxima Junta Municipal de Distrito.

3.4.- PREGUNTA AMPA HNOS.MACHADO

Toma la palabra D^a Carmen Pérez Araujo, vocal del AMPA Hnos. Machado exponiendo las dos preguntas presentadas:

“Incidimos en una pregunta realizada con anterioridad ¿Cómo y cuándo empezará el programa de huertos escolares? ¿Se contempla desde sus inicios las necesidades de cada uno de los centros y la iniciativa de crear una Plataforma de Huertos de la zona norte de Sevilla?”

El Presidente contesta que el área de participación ciudadana ha licitado ya el contrato para el servicio de planificación y desarrollo del programa de huertos urbanos de Sevilla. El pasado 14 de febrero. En la actualidad se está recabando la información sobre el espacio y la capacidad participativa de los usuarios. La intención es que también se dirija a los centros cívicos, a los CIAM y a distrito municipales. Prioridad para los colegios y los demás se atenderán en función de las necesidades y el contenido del contrato. Ahora mismo se encuentran en la fase de análisis e información. Se confía en que las próximas semanas esté cerrado este asunto.

Con respecto a la segunda pregunta: “La subvención en especie para autobuses, ¿atenderá a las demandas de las Ampas del distrito, mostradas en esta junta en repetidas ocasiones? ¿Será convocada con la antelación suficiente para que pueda ayudar a la realización de los viajes de fin de curso?”

El presidente contesta que el expediente se inició como un anticipado de gastos en noviembre de 2024. En principio puede ser que a mitad de mayo esté activo. La situación es diferente al año anterior debido a que en ese momento se quedó desierto pero este año en principio a mitad de mayo estará en funcionamiento.

3.5.- PREGUNTA CP Y RESIDENTES PINO MONTANO

Toma la palabra D. Jesús Jiménez Vergara, vocal del CP y residentes Pino Montano, exponiendo la pregunta presentada: “¿Existe hoy en día algún proyecto firme acerca de la colocación de pantallas acústicas y acondicionamiento del talud de

Código Seguro De Verificación	EFFv7zM6GutTC6004e607w==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	06/05/2025 12:51:39	
	Jose Aguilar del Rio	Firmado	06/05/2025 12:15:08	
Observaciones		Página	4/12	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/EFFv7zM6GutTC6004e607w==			

la SE-20 en su tramo paralelo a la calle Garrochistas? De ser así, ¿podríamos conocer una estimación del cronograma de trabajo propuesto? De no ser así, ¿podrían darnos alguna explicación acerca del por qué no se ha propuesto nada aún?”

El presidente contesta que en junio de 2024 se habló de un proyecto de acondicionamiento y mejora de la SE-20, que ha avanzado mucho. Ya se ha adjudicado el proyecto por 6 millones de euros a la empresa Obras públicas y regadíos S.A. que empezará en breve. Esos 6 millones están dedicados a todo el entorno de la SE-20. La intención del Distrito es meter esas pantallas que no estaban contempladas en un primer momento. Existen otras actuaciones que se hablaron con anterioridad para la calle Garrochista. Se está elaborando un proyecto de recuperación. Piensa que el año que viene estará todo terminado.

4º.- EXAMEN DE LOS RUEGOS FORMULADAS POR VOCALES DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE.

A continuación, se procede a la exposición de los ruegos formulados por los vocales de la Junta Municipal del Distrito:

4.1.- RUEGO DE AAVV DESPERTAR DE VALDEZORRAS

Toma la palabra, el vocal Óscar Luna Miranda de AAVV Despertar de Valdezorras exponiendo su ruego: una actuación integral de limpieza en el arroyo del Tamarguillo y su entorno.

El presidente contesta que las fotos que se han adjuntado se estuvieron viendo en la junta de seguridad del mes de febrero porque no son bolsas de basura y es la Policía Nacional la que está encargando, poniendo en marcha diversas actuaciones.

En noviembre se tuvo una reunión con la confederación hidrográfica del Guadalquivir siendo uno de los temas importantes la ronda del Tamarguillo teniendo encima de la mesa la actuación en el mismo. También ha intervenido Lipassam de forma urgente en el arroyo para solucionar el problema.

Con respecto al segundo ruego se trata de una poda de todas las ramas de los eucaliptos que se estén a una altura incompatible con el paso de los autobuses escolares.

El presidente contesta que es un trazado complicado porque es el linde de la Rinconada y se ha hecho una solicitud a áreas pecuarias que ya tienen un escrito de parte del Distrito para que se solucione al haberlo estado viendo con los vecinos de Vistahermosa. Se están realizando ya actuaciones debido a la situación complicada de las lluvias que están pasando.

Toma la palabra Juan Antonio García, vocal del Centro de pensionistas de Valdezorras para poner de manifiesto que sería un sin sentido que se actuara solo en Valdezorras, respondiéndole el presidente que presente la solicitud por escrito para tener constancia de la misma.

4.2.- RUEGO AAVV PARQUEFLORES

Toma la palabra. D. Ignacio Angulo Lafuente, vocal de Asociación de vecinos parqueflores exponiendo sus dos ruegos:

Código Seguro De Verificación	EFFv7zM6GUtTC6004e607w==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	06/05/2025 12:51:39
	Jose Aguilar del Rio	Firmado	06/05/2025 12:15:08
Observaciones		Página	5/12
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/EFFv7zM6GUtTC6004e607w==		



En primer lugar, que se realice el rebaje del acerado y las mejoras necesarias en la isleta donde se sitúa la parada para facilitar el acceso de todo usuario.

El presidente contesta que existe un plano de la zona que le han dado traslado al área de conservación del sector 2 y lo tienen programado.

Con respecto al segundo ruego, se refiere a que se envíen más operarios a limpiar la zona o se aumente la frecuencia con la que acuden para limpiar la zona.

El presidente pone de manifiesto que se trasladará el ruego al departamento oportuno.

Además, dice que se ha terminado el pliego para futura la ronda urbana norte y que lunes se ha quedado con la asociación y los vecinos para que puedan verlo y aportar lo que crean oportuno.

4.3.- RUEGO CP Y RESIDENTES PINO MONTANO

Toma la palabra D. Jesús Jiménez Vergara, vocal de CP y residentes Pino Montano exponiendo su ruego: "Se habilite un acceso de emergencias para los vehículos de emergencias, bomberos, ambulancias...en la calle Acueducto nº1".

El presidente contesta que lo van a trasladar a movilidad para que lo estudien y vean las posibilidades que existen.

5º.- EXAMEN Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DE LAS PROPUESTAS FORMULADAS DE LAS ENTIDADES DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA.

A continuación, se procede a la exposición de las propuestas formuladas por las Entidades de Participación Ciudadana:

5.1.- PROPUESTAS DE LA AAVV VALDEZORRAS

D. Óscar Luna, representante de la entidad expone su propuesta que es elevar al Pleno del Ayuntamiento de Sevilla la conexión del carril bici de Valdezorras que comienza en la carretera A-8008 con la calle Vereda de poco aceite de la barriada.

El Presidente informa que esto se trata de un proyecto que enlaza con la A-4, constando de una parte que ha hecho el Ayuntamiento de Sevilla. Efectivamente por 150 metros es una pena que no enlace con Valdezorras y sin duda se eleva al pleno.

Habría que hablar con la Junta de compensación a ver si autorizan a hacer esa obra transitoria y la definitiva cuando ellos terminen. Se puede elevar al pleno pero pone de manifiesto que el compromiso existe.

D. Juan Antonio pone constancia que tiene información para poder aportar y que se aportará en el pleno del Ayuntamiento cuando se discuta.

Sometida a votación se aprueba por unanimidad.

Código Seguro De Verificación	EFFv7zM6GutTC6004e607w==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson Jose Aguilar del Rio	Firmado	06/05/2025 12:51:39	
Observaciones		Firmado	06/05/2025 12:15:08	
Url De Verificación	Página		6/12	
	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/EFFv7zM6GutTC6004e607w==			

5.2.- PROPUESTAS DE AAMM MARIA CORAJE

Toma la palabra D^a Carmen Muñoz Carmona, vocal de AAMM María Coraje, exponiendo su propuesta: “Se tenga en cuenta incluir en la programación y ofertar desde el Distrito Norte que se impartan para el próximo curso 2025/2026 talleres y cursos de huerto y jardinería en dicho centro”.

El presidente contesta dando la enhorabuena por el trabajo que realizan y que se incluirán en las actividades del año próximo. También comenta que se elevó al pleno la propuesta que solicitaron y no se debatió porque no había ninguna persona responsable para debatirla, constanding cada una de 3-5 minutos para poder debatir la propuesta.

La vocal hace alusión que no recibieron ninguna citación de forma oficial para comparecer en el pleno, tan solo se enteraron de forma extraoficial a lo que el presidente contesta que trasladará su queja a la secretaría del Ayuntamiento. También les traslada que existe ese compromiso de buscar ese espacio funcional aunque en el caso que así lo quieran se puede volver a elevar al pleno pero dejando claro el compromiso que existe.

Sometida a votación se aprueba por unanimidad.

5.3.- PROPUESTAS DE AAVV PARQUEFLORES

Toma la palabra D. Ignacio Angulo Lafuente, vocal de AAVV Parquetlores, exponiendo su propuesta, que se traslade el estado de deterioro de la fachada de los vestuarios del CD Almenas al personal competente y se trate de restaurar o al menos evitar que siga su estado de detrimento.

El presidente contesta que se ha trasladado la incidencia al IMD y han trasladado por su parte también la queja al concesionario que es el responsable, por lo que hay que esperar el tiempo que tenga para hacerse cargo.

Se pone de manifiesto que se trata de unos murales que no forman parte del CD y el presidente dice que de ser así entonces tendrá que hacerse cargo el IMD pero por ahora vamos a ver qué actuaciones realiza el concesionario.

La propuesta se aprueba por unanimidad.

Con respecto a la segunda propuesta repiten la que hicieron en el mes de septiembre de 2024 que se trasladó tanto a Parques y jardines como a las áreas de Movilidad y de Urbanismo ya que a la fecha presente desconocen la situación de la misma y en el caso de rechazarse proponen la instalación de una pérgola plantando en torno a ella arbustos adaptados al clima para así poder albergar sombra a los peatones.

El presidente contesta que la delegación de Parques y Jardines ya tiene el informe de Movilidad que es favorable y el estado en el que se encuentra ahora mismo es en la comprobación de la existencia de canalizaciones subterráneas para poder realizar el proceso, por lo que hay que esperar que terminen y en el caso en el que se permita se pondrán los alcorques.

La propuesta se aprueba por unanimidad.

Código Seguro De Verificación	EFFv7zM6GutTC6004e607w==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	06/05/2025 12:51:39	
	Jose Aguilar del Rio	Firmado	06/05/2025 12:15:08	
Observaciones		Página	7/12	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/EFFv7zM6GutTC6004e607w==			

5.4.- PROPUESTAS DE AMPA BLAS PASCAL

Toma la palabra D^a Rocío Vilches San José, vocal del AMPA Blas Pascal, comenzando dando su agradecimiento a la solución rápida y eficaz que ha puesto el Distrito con el nuevo paso de peatones. Por lo que se refiere a la propuesta, pasa a exponerla, instando a la Junta Municipal a solicitar una revisión exhaustiva del estado estructural de los edificios y que se agilicen los trámites necesarios para su reparación inmediata.

El Presidente contesta que los institutos no son competencia del Ayuntamiento por lo que lo único que se puede hacer es volver a solicitarlo a la Delegación de Educación para que lo arreglen porque tiene que ser la Junta de Andalucía la que se encargue al ser la competente para ello.

La propuesta se aprueba por unanimidad.

5.5.- PROPUESTAS DE AMPA HNOS.MACHADO

Toma la palabra D^a Carmen Pérez Araujo, vocal del AMPA Hnos. Machado, pasando a exponer su propuesta, proponiendo que la plaza ubicada delante de la AVV Andalucía del barrio San Diego, en el Distrito Norte, lleve el nombre de nuestra vecina Mina Elías.

El Presidente contesta diciendo que la propuesta debería de respaldarse con respaldo vecinal y un listado de firmas real para poder enviar la propuesta al departamento correspondiente. Arrancamos la rotulación de Mina Elías y vamos viendo el expediente como se encuentra antes de mandarlo a Estadística.

Con respecto a la segunda propuesta reiteran la petición de reparación del semáforo adyacente a CEIP Hnos. Machado.

El presidente responde que se ha pasado la propuesta y se va a sustituir el semáforo completo en estos días.

Las propuestas se aprueban por unanimidad.

5.6.- PROPUESTAS AAMM TRECE ROSAS

Toma la palabra D^a Elisabeth Amador Barrero, vocal de AAMM Trece Rosas exponiendo la propuesta de nombrar la pequeña plaza que hay entre las calles Navarra y Cataluña, Plaza de las Trece Rosas.

El presidente contesta que se reitera en lo dicho en la propuesta anterior, habiendo que trabajar más en el expediente y mandarlo a estadística cuando el expediente esté más completo.

La propuesta de aprueba con 17 votos a favor, 2 abstenciones del Partido Popular y 1 voto en contra de VOX.

Código Seguro De Verificación	EFFv7zM6GutTC6004e607w==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	06/05/2025 12:51:39	
	Jose Aguilar del Rio	Firmado	06/05/2025 12:15:08	
Observaciones		Página	8/12	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/EFFv7zM6GutTC6004e607w==			

6º.- EXAMEN DE LAS PREGUNTAS FORMULADAS DE LOS GRUPOS POLÍTICOS MUNICIPALES.

Se procede a continuación a la exposición de las preguntas formuladas por los grupos políticos municipales:

6.1.- PREGUNTA GRUPO MUNICIPAL PODEMOS

El vocal del grupo municipal Podemos, D. Agustín Romero Clavero, pregunta: “¿Cuándo se van a solucionar los desperfectos en que se encuentra el Parque de la calle Baobab?”. Deja constancia que esto se aprobó en Noviembre de 2024.

El Presidente comenta que ya se han hecho unas actuaciones con el parque. El área de parques y jardines ya tienen el arreglo del vallado igual que la reposición de los contenedores. Hay un aspecto que hace que sea un poco más lento y es el juego de niños que para eso hay que hacer un proyecto pero se pondrá en marcha. Los desperfectos se están solventando.

6.2.- PREGUNTAS GRUPO MUNICIPAL PARTIDO SOCIALISTA

Manuel Jesús Mogrera Izquierdo, representante del Grupo Municipal socialista, presenta una pregunta en relación con qué comercios del Distrito Norte se van a adherir a la red de comercios seguros para las víctimas de violencia de género.

El Presidente contesta que a esta iniciativa se pueden adherir todos los comercios que lo estimen. Se trata de un refugio seguro para las víctimas que se ha puesto en marcha por el ayuntamiento. Se va a firmar un convenio con la confederación de empresarios de Sevilla.

El vocal pregunta por el procedimiento que se va a seguir y el presidente le contesta que es un protocolo de adherencia que ya ha funcionado con anterioridad, a lo que el vocal le contesta que se dijo el 7 de marzo como algo nuevo. El presidente le contesta que pedirá el convenio para que lo tenga y esté informado pero que en la nota informativa del 7 de marzo viene establecido todo.

7º.- EXAMEN DE LOS RUEGOS FORMULADAS POR LOS GRUPOS POLÍTICOS MUNICIPALES

7.1.- RUEGO GRUPO MUNICIPAL VOX

Toma la palabra, D. Daniel Andújar Sánchez, vocal de VOX, exponiendo su ruego: “Se insten a la Delegación de Movilidad o quien tenga competencia para ello por parte del Distrito para que se repongan los tres badenes desgastados y existentes en la Barriada de los Arcos.

El Presidente contesta que se ha trasladado la propuesta al área correspondiente, que se ha hecho ya la inspección por parte de movilidad y que se van a reponer esos badenes.

8º.- EXAMEN Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DE LAS PROPUESTAS FORMULADAS DE LOS GRUPOS POLÍTICOS MUNICIPALES

Código Seguro De Verificación	EFFv7zM6GUtTC6004e607w==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson Jose Aguilar del Rio	Firmado	06/05/2025 12:51:39	
Observaciones		Firmado	06/05/2025 12:15:08	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/EFFv7zM6GUtTC6004e607w==		Página	

A continuación, se procede a la exposición de las propuestas formuladas por los grupos políticos municipales

8.1- PROPUESTAS DEL GRUPO MUNICIPAL PODEMOS.

El vocal del grupo municipal Podemos, D. Agustín Romero Clavero comienza exponiendo la propuesta de la realización de actuaciones relacionadas con las colonias felinas y método CER (captura, esterilización y retorno) como son charlas informativas, creación de un registro de colonias del Distrito Norte y realizar un seguimiento de cada colonia.

El Presidente contesta que para tranquilidad de todos se está trabajando en esto. Hay un consejo de protección animal y se han presentado asociaciones que cumplen los requisitos y está formado por estas asociaciones y por algún grupo municipal. Este consejo se ha reunido el pasado día 18 de marzo. El presupuesto se ha incrementado en un 14,5% para esto y por primera vez se ha aprobado un programa de programación de colonias felinas y hay por primera vez una partida específica para actuaciones de esterilización de colonias felinas. Se está elaborando un censo de colonias por las informaciones aportadas por estas personas voluntarias. Este registro de colonias se rigen por las prescripciones de un programa de gestión se aprobó en la junta de gobierno del 12 de julio del 2024. Existe también un programa específico de materiales y con una clínica veterinaria. Existen medidas con respecto a esto. Las charlas tendrá que hacerlas un servicio de control animal.

Sometida a votación se aprueba con todos los votos afirmativos salvo la abstención de Daniel Andújar del grupo VOX.

Con respecto a la segunda propuesta, versa sobre la reposición de las paradas de la línea 3 a su paso por la Barriada de la Bachillera a la ida y a la vuelta.

El Presidente contesta que han vuelto a mandar el informe porque no se modificó el recorrido si no el formato y se sigue poniendo encima de la mesa que no hay demanda en este servicio y no justifican el cambio. Se puede volver a insistir.

Ignacio Cruz Hernández, vocal de AAVV Estrella Andaluza, pone de manifiesto que en julio de 2024 se trajo este tema, se convocó una reunión pero dijeron que se perdería tiempo y que no hay pasajeros suficientes. Además hubo una segunda propuesta para recuperar todas las paradas que se habían perdido e incluso la inclusión de nuevas paradas para no tener que parar en la Bachillera.

El presidente contesta que lo que pueden hacer es insistir con Tussam en lo que se refiere a esta propuesta pero que eso es lo que ellos responden y que se estudiará.

Sometida a votación se aprueba por unanimidad.

8.2- PROPUESTA DEL GRUPO MUNICIPAL VOX.

El vocal del grupo municipal VOX, D. Daniel Andújar Sánchez comienza exponiendo su propuesta: "Instar desde el Distrito a la Gerencia de Urbanismo en concreto al Servicio de vía Pública el arreglo del pavimento y asfaltado y su posterior señalización en la zona que forma las Avenidas de Pino Montano y Alcalde Manuel del Valle, en el Grupo San Diego, incluida la Calle Sebastián Llano".

Código Seguro De Verificación	EFFv7zM6GutTC6004e607w==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson Jose Aguilar del Rio	Firmado	06/05/2025 12:51:39	
Observaciones		Firmado	06/05/2025 12:15:08	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/EFFv7zM6GutTC6004e607w==		Página	

El Presidente contesta que en la Junta de Seguridad ya se habló de algunos túneles en los que había problemas en la comunidad de San Diego y se estuvo viendo. Están previstas algunas zonas de asfaltado en las fases 4 y 5 y ya se están haciendo reparos provisionales hasta que se puedan hacer las adjudicaciones para el asfaltado correspondiente.

Sometida a votación se aprueba por unanimidad.

9º.- RUEGOS E INTERPELACIONES.

El vocal de la asociación AAVV Estrella Andaluza comenta que quiere agradecer a todos los miembros del pleno, incluidos administrativos y seguridad, por las felicitaciones de la regularización de la Bachillera. El Presidente se suma a sus palabras y deja constancia de que van a seguir trabajando en ello.

Rocío Vilches San José, vocal de AMPA Blas Pascal, comenta que tienen un problema con la basura las personas que viven en la parte que no son las venidas ya que recorren bastante recorrido para poder tirar la basura y pide una solución para eso. El Presidente comenta que va a tomar nota para poder tomar medidas.

Manuel Jesús Izquierdo Mogrera, vocal del PSOE, pregunta sobre el informe del secretario, haciendo hincapié en que quiere ver el informe y saber por qué no se ha aprobado la propuesta para conocer que no es un tema arbitrario. El Presidente garantiza que no hay nada arbitrario, que se consultó verbalmente con el secretario, al igual que lo hizo la secretaria y se tiene el informe del mismo y responde a ello. Dicho esto, bajo ningún concepto va a permitir que se le falte el respeto a nadie y que se tiene que reivindicar máximo respeto a las AMPAS a los niños y a la defensa de ellos. Hace alusión que tiene el informe y que si quiere tener acceso al mismo lo solicite por escrito, ya que se explica perfectamente los motivos en el mismo.

Elizabeth Amador Barrero, vocal de AAMM Trece Rosas por la Paz, quiere que se deje constancia del voto en contra del grupo VOX y de las abstenciones del Partido Popular.

10º.- TURNO VECINAL.

Dª Susana Verdugo pregunta sobre el anuncio de licitación. El Presidente le responde que ahora mismo no hay fecha con respecto a eso. No hay fecha de anuncio por el que se vaya a licitar la construcción del centro.

Pregunta por dos expedientes que tiene constancia que se están llevando a cabo y el presidente le contesta que ahora mismo no hay anuncio de licitación que es lo que se está preguntando. En el pleno del mes de febrero se retiró un punto relativo a una modificación presupuestaria y ahora mismo está todo encima de la mesa pero no hay nada firme.

Pregunta por la publicación en marzo de un estudio de seguridad y salud a lo que el presidente contesta que la pregunta que ha presentado versa sobre el anuncio de la licitación.

La preguntante presenta queja sobre la publicación del orden del día para poder saber cuándo es el pleno de cada mes a lo que el presidente le contesta que el pleno siempre es el miércoles después del pleno del Ayuntamiento.

Código Seguro De Verificación	EFFv7zM6GutTC6004e607w==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	06/05/2025 12:51:39	
	Jose Aguilar del Rio	Firmado	06/05/2025 12:15:08	
Observaciones		Página	11/12	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/EFFv7zM6GutTC6004e607w==			

Piden la anulación de dos expedientes que deberían de anularse. El Presidente contesta que las construcciones dependen de Fondos Europeos para poder realizarse. Les invita a que acudan el lunes a la gerencia de urbanismo y cita al delegado de asuntos sociales para que se lo explique personalmente, ya que no hay ningún tipo de ocultismo. Les pide que estén tranquilos que se está trabajando en eso y que depende de unos fondos europeos.

Al finalizar la sesión se informa a los presentes del cambio de fechas de pleno en los meses de abril y mayo por la feria y la semana santa por lo que serán una semana después.

EL PRESIDENTE

LA SECRETARIA

Código Seguro De Verificación	EFFv7zM6GUtTC6004e607w==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	06/05/2025 12:51:39	
	Jose Aguilar del Rio	Firmado	06/05/2025 12:15:08	
Observaciones		Página	12/12	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/EFFv7zM6GUtTC6004e607w==			